5 Piéces

175 m?

Réf. AR2425 bis
580 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice Nord Cessole / Saint SylvestreDans une résidence de Standing,
cet appartement d'angle de 5 pieces, situé au Dernier étage, offre une
surface de 115 m?2 et dispose d'une magnifique Terrasse exposée plein

Sud de pres de 60 m2 avec une vue Imprenable sur la Ville, les Collines

et la Mer.L'appartement se compose d'une entrée desservant un
Spacieux Séjour d'angle ouvert sur la Terrasse, ainsi qu'une cuisine
Indépendante avec acces a un Balcon.l comprend 4 grandes
Chambres, dont une en suite avec son Dressing et sa Salle de Bains et

ses Toilettes, ainsi qu'une autre Chambre avec sa salle de ...

Nice Nord Cessole / Saint Sylvestreln a prestigious residence, this 5-room comer
apartment, located on the top floor, offers a surface area of 115 m2 and features a
magnificent South-facing terrace of nearly 60 m? with breathtaking views of the city,
hills, and the sea.The apartment consists of an entrance leading to a spacious
comer living room that opens onto the terrace, as well as an independent kitchen
with access to a balcony.lt includes 4 large bedrooms, one of which is a suite with
its own walk-in closet, bathroom/toilet, and a shower room.In need of renovation,

this apartment ...
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